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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  手に手つないで 
 
＜会長挨拶＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

皆さんこんにちは、先週火曜の菜の花例会皆さんご

苦労様でした。会員の方は１７名も参加があり本当に

ありがとうございました。社会奉仕委員長山田さんの

日頃の行いが良いのでしょう？お天気にも恵まれ素晴

らしい菜の花例会が出来て本当に良かったです。 

天国の遠山悦男さんもきっと喜んでいるでしょう。 

いつも思う事ですが歩きながらゴミを拾うとそんなに

多くゴミがあるという感じではありませんよね？でも

皆さんの集めたゴミの量を合わせてみるとやはりかな

りの量になりますので驚きますよね。ドライバーの意

識やモラルも向上していると思いますがたった一年で

あれだけの量のゴミが出るわけですよね。一人一人が

ゴミを捨てない様に日々気を付けていかなければいけ

ない事を認識します。一方世界ではプラスチックの細

かい粒子が地球環境 特に海に大量に流れているとい

うニュースが流れています。プラスチックは何年経っ

ても分解して無くなりません。世界中でどれだけのプ

ラスチックの量があるのでしょうか？想像すると恐ろ

しくなります。最近私は車の中にマイバッグ 折り畳

みのエコバッグを入れています。皆さんもエコバッグ

を持っていますか？私は出来るだけマイバッグを利用

して少しでもレジ袋をもらわない様にしています。一

人ひとりがプラスチックのレジ袋をもらわない様にす

ると菜の花例会で集めたゴミの様に全体では大きな量

となりますので個人で出来る事は少しずつでも気を付

けたいものです。 

さて報道でもありましたが、東京、京都、大阪、兵庫

の４都府県で三回目の緊急事態宣言が発令されました。

期間は４／２５～５／１１までとなります。しかしな

がら専門家の間では５月１１日以降も延長されると言

うのが大方の見方ですので本当に先が読めません。 

新潟県においても独自の特別警報が出ていて新潟市の

飲食店に対して５月９日まで時短営業の要請が出まし

た。後程諸橋幹事の方から連絡がありますが、佐藤ガ

バナーから各クラブ宛にお願いのメールが来ました。 

５月１６日まで例会での会食の中止のお願いです。よ

って連休明けの次の例会は５月１１日ですが、テイク

アウト方式の例会となります。それ以降に関しては様

子をみて判断いたします。本日は例会終了後理事会が

ありますので、この辺で話は終わりにします。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
 
花   名／アルストロメリア  

アルストロメリア科 
原 産 地／南アメリカ 
花 言 葉／援助 
生 産 地／函館市 
和   名／百合水仙・夢ユリ草 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 
ロータリークラブ 

会長  井浦 行重 

国際ロータリー第 2560 地区 

新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：井浦 行重 

幹 事：諸橋 敏松    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：大竹 一希 

2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年４月第４例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年４月２７日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・今例会後理事会開催のご案内 
 
・国際ロータリー第２５６０地区 
2020-2021年度 地区大会御礼 
 
・４月１８日（日）に開催された国際ロータリー第
２５６０地区 2020-2021 年度地区大会が４月３０日
までオンライン配信中のご案内 
 
・佐藤ガバナーから「感染防止に関する更なるお願
い」・・クラブ例会での会食を５月１６日まで中止の
延長 
 
＜委員会報告＞ 
髙橋親睦委員長から 
第三分区ガバナー補佐杯争奪ゴルフ大会の募集の案
内 
 
東村里恵子君から 
米山奨学生カウンセラー報告（第一例会に出席予定） 
 
＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２３名中名出席１４名で６０，８７％   

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 川名 一弘君 
 
🌸あやめ、かきつばた、花菖蒲の違いについて 

🌸花菖蒲と花蒲湯の葉の違いについて 

🌸生け方のコツ 

🌸花言葉について 

 

色々教えて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

・川名さん卓話ありがとうござました。 

ゴールデンウィークですが自粛しながらの楽しく素

敵なゴールデンウィークになる事を願っています。 

ピンチはチャンス！！ 

 

      井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

本日の合計 ２,０００円（累計１６０,０００円） 


